

在留邦人の皆様へ

平成25年7月29日

手榴弾爆破事件の発生について（注意喚起）

平成25年7月26日、キガリ市内において、手榴弾爆破事件が発生しました。被害状況を下記のとおりお知らせいたしますので、各人の安全確保にご注意願います。

記

1 事件発生日

平成25年7月26日（金）18時50分頃

2 事件発生場所

キガリ市ニャブゴゴ地区。ウガンダ、ブルンジ等隣国への長距離バスターミナルより数百メートル離れた場所で発生。

3 被害状況

新聞報道によれば、死亡者3名、負傷者31名。

4 参考情報

警察によると、手榴弾が何者かによって投てきされ、容疑者3名が逮捕されたとのこと。

5 留意事項

当国において手榴弾爆破事件が発生したのは、本年（2013年）3月以来となります。本事件は、当国治安当局により捜査中ではありますが、テロ事件か、殺人を目的としたものか、また、その背景等、現時点では不明です。これらの事件は外国人を狙ったものではないと見られていますが、これまでの手榴弾事件が日没前後にタクシー、バス乗場や市場など不特定多数の人が集まる場所で多発していることから、外国人が巻き込まれる可能性もあります。日没前後にはこれらの場所には極力近づかないよう、また、最新の治安情報の入手に努める等、不測の事態に巻き込まれないよう十分注意してください。

（了）